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前 回 の 例 会 記 録
２００８．８．６（水）通算２４６０回 本年度第６回 １２時３０分～釧路プリンスホテル

お客様と来訪ロータリアン◆
柴田和明（帯広西RC）

メークアップ◆
７／２６（釧路北RAC） 石井東洋彦君
８／２ （滝上RC、上川RC）
８／３ （富良野RC、美瑛RC、旭川東北RC、韓国３５９０地区青少年短期交流歓迎会）

足立功一君、中嶋嘉昭君、萩原昭博君
８／３（旭川東北RC、韓国３５９０地区青少年短期交流歓迎会） 坂入信行君

◆ 【会員総数７２名 免除１４名 出席計算に用いた会員数５８名】出席報告
本日 の出席率 出席及びメーキャップ ４２名 出席率 ７２．４％
前々回の出席率 （７／２３） 出席及びメーキャップ ５１名 出席率 ８７．９％

ニコニコ献金（今年度累計 １８０．０００円）◆
・柴田ノミニーいらっしゃいませ。入会記念日です。入会１１年になりました ～村井順一君
・柴田ガバナーノミニーのご来訪を歓迎して ～中嶋嘉昭君
・本日会員増強維持委員会担当例会です ～佐渡正幸君
・おかげさまで誕生日です。もう５５歳かぁい ～千田 清君
・結婚記念日、お祝いありがとうございます ～北川健二君
・結婚記念日・・・のはずがその日妻は飲み会だそうです ～江口雄介君

会長挨拶◆

８月に入りまして新年度のスタートも慌ただしく１ヶ月がすぎたように感じられます。今月
は李 会長・足立ガバナーの最重要課題となっています会員増強・拡大月間となっています。RI
今年度は当クラブの重点目標として会員増強・純増３名確保を実行して参ります。現在７２

名の会員数でありますが、期末には７３名の会員を確保しなければなりません。毎年の会員の
自然減をみますとこの為にも会員の計画的な補充が必要になってきます。

本日のプログラムは会員増強についてのフォーラムであります。会員増強はクラブ組織を生
き生きとさせ、活性化させる事、又財政面や奉仕活動の推進に大きなプラスとなります。会員
の皆さんもどなたかの推薦、スポンサーによって入会したのであり、この特典を他の人にも分
かち合える契機となる例会であって欲しいと思います。

釧路にもここ数日暑い夏が続いておりますが、来週からお盆にも入ります。会員の皆さんも
体調に充分気をつけられて過ごされますよう御祈念申し上げ、会長挨拶と致します。

幹事報告◆

・白糠ＲＣの高橋会長が去る８月３日にご逝去されました。心よりご冥福をお祈りいたします
とともに、謹んでお知らせいたします。当クラブとして村井会長が代表して先日の通夜に出
席されております。

・クラブ活動計画書が来ております（釧路）
・８月のプログラムが来ております（釧路ベイ・根室・根室西・別海）
・クラブ会報が来ております （釧路西・釧路南・釧路ベイ・根室西）

以上回覧いたします。

・８月３１日（日）に予定されています地区財団セミナーには、当クラブからは、村井会長・
新妻、国際奉仕プロジェクト部門担当の三原理事と財団・国際関係委員会の天坂委員長を登
録いたします。

・ガバナー会から岩手・宮城内陸地震災害義援金と 財 麻薬覚醒剤乱用防止センターから ダ（ ） 「
メ。ゼッタイ 」国連支援募金の協力が来ておりますのでご協力お願いします。。

委員会報告◆

（田村アカデミー委員長より） ロータリーの友 ８月号の紹介

（中嶋地区代表幹事より）今期からのロータリー定款変更等の内容がガバナー月信Ｖｏｌ ２に.
掲載されているので読んでください。ガバナー公式訪問状況ですがお盆前までに累計２７ク
ラブの終了予定です。

「 会員増強フォーラム 」◆本日のプログラム

担当 会員増強・維持委員会
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